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二 ○ 一 五 年 九 月 十 五 日  灣 仔 區 議 會  

資 料 文 件  文件第 78/2015 號  

 

分區委員會第七次會議撮要  

 

(一 ) 灣仔東分區委員會  

 1. 銅鑼灣伊榮街 6 號店鋪延伸物阻礙行人通道 

  有委員提出於銅鑼灣伊榮街 6 號的店鋪有延伸物突出阻礙行人通

道，希望食環署巡查跟進。  

   

 2. 銅鑼灣駱克道 472 號外牆廢棄招牌 

  有委員提出於銅鑼灣駱克道 472 號外牆有一塊廢棄招牌，希望屋

宇署會採取執法行動拆除。個案已轉交屋宇署跟進。  

 

(二 ) 灣仔南分區委員會  

 1. 跑馬地巴士重組安排  

 

 

有委員查詢區議會就跑馬地巴士路線重組的討論內容。吳錦津議員

簡介跑馬地巴士重組後的安排，並表示曾聯同其他議員會晤新巴代

表，提出改善建議。  

   

 2. 冒認速遞員之電話或網上騙案  

  有委員反映近期區內出現冒認速遞員的騙案，建議警方推廣多些宣

傳教育，以提醒街坊避免受騙。警方表示正積極進行有關宣傳活動。 

   

 3. 蚊患指數上升  

 

 

有委員查詢跑馬地區內蚊患指數五月至六月期間颷升的原因，並希望食環

署跟進。食環署指五月至六月期間因溫度跳升及雨水較多，以致蚊患指數

升高，食環署會加強滅蚊工作，並繼續密切監察蚊患情況。 

   

(三 ) 灣仔西分區委員會  

 1. 汕頭街的店舖及易拉架佔用行人道路事宜 

 

 

有委員指出汕頭街的店舖常於星期六、日佔用行人路面，並且有易拉架阻

塞行人通道，要求食環署跟進及加強執法。 
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 2. 灣仔道祥樂大廈冷氣機滴水問題問題 

  有委員指出灣仔道祥樂大廈的冷氣機滴水問題一直未有改善，影響環境衛

生，希望食環署運用執法權力，加強執法的力度，使冷氣機滴水的問題能

妥善解決。 
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分區委員會第八次會議撮要  

 

(一 ) 灣仔東分區委員會  

 1. 大坑美化工程的延誤、花盤積水及工具棄置事宜  

 

 

有委員提出大坑街景美化工程已延誤多時，花盤仍然未有種植植

物，容易引致花盤積水。此外，是次工程的承辦商擺放了工具及雜

物於龍濤苑門口已有一段長時間，希望工程能盡快完工。此外，亦

有委員要求食物環境衞生署先處理上述花盤積水問題，以避免滋生

蚊患。有關工程事宜已轉交灣仔民政處地區管理組跟進。  

   

 2. 銅鑼灣啟超道有可能出現的非法買賣電話事宜  

 

 

有委員提出由於某品牌的新型號電話即將發售，預計啟超道及希慎

廣場一帶可能出現大量非法買賣手提電話情況，除了阻塞行人通

道，亦對行人造成滋擾。希望警務處及食環署能預先制定對策，採

取聯合行動，取締有關情況。  

   

(二 ) 灣仔南分區委員會  

 1. 蚊患指數上升  

 

 

有委員查詢跑馬地區內 7 月份的蚊患指數由 8.8%回升至 8 月份 12.5%的

原因及查詢有關方面的滅蚊工作及跟進措施。個案已轉交食環署跟進。 

   

 2. 電話或網上騙案  

  有委員查詢早前出現電話或網上騙案的情況有否改善，並希望了解

現時有沒有人被捕。警方表示稍後會公佈有關罪案進展。  

   

 3. 區內街頭賣藝  

  有委員反映近期銅鑼灣及跑馬地一帶出現很多外藉人士長期於街

上賣藝行乞，人數亦不斷上升；希望食環署及警務處密切留意有關

問題。  

   

 4. 體育路及黃泥涌道交通擠塞  

 

 

有委員收到街坊投訴，指體育路及黃泥涌道近紀利華木球會交通阻塞嚴

重。由於該處有多間會所易造成擠塞，故希望警方派員巡邏，疏導交通。

警方表示一直有派員到該處巡邏及不定時執法。 

 

(三 ) 灣仔西分區委員會  

 1. 汕頭街 (近莊士敦道 )街口的道路阻塞問題  

 

 

有委員反映上址有回收經營者經常將傢俱放置在行人通道及行車

路上，要求食環署派職員突擊巡查及加強執法。  
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 2. 街頭表演  

  有委員反映近來灣仔地鐵站 A3 出口一帶，出現一些街頭表演者，

引來不少行人圍觀，擔心會引致阻塞行人通道；希望食環署及警務

處密切留意有關問題。  

   

 


